



Sevilla, 3 de abril de 2012

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 500.000 EUROS EN LA CONSTRUCCIÓN DE DOS COMEDORES ESCOLARES EN COLEGIOS DE BENACAZÓN Y ALCALÁ DE GUADAÍRA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), adjudica obras del Plan Ola en los colegios de infantil y primaria Talhara, de Benacazón, y Silos, de Alcalá de Guadaíra

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de construcción de comedores escolares en sendos centros de la provincia de Sevilla. Se trata del colegio de Educación Infantil y Primaria Talhara de Benacazón y del CEIP Silos de Alcalá de Guadaíra. El importe de adjudicación de ambas obras suma 512.272,14 euros y se prevé que durante su desarrollo se creen 21 empleos.

La empresa encargada de ejecutar los trabajos en el CEIP Talhara de Benacazón será Proherna S.L., y lo hará con un presupuesto de 263.374,65 euros y un plazo de ejecución de seis meses y doce días. Las obras consistirán en la dotación de un nuevo espacio de 301 metros cuadrados que contará con un comedor de 170 metros cuadrados útiles, cocina-oficio para servicio de catering, cuarto de limpieza, cuarto de basuras, aseo y vestuarios para el personal y aseos para el alumnado. Este colegio cuenta en la actualidad con más de 340 escolares matriculados.

En el CEIP Silos de Alcalá de Guadaíra, la obra se ha adjudicado a la empresa Ingeniería de la Construcción Cordobesa S.L., por un importe de 248.897,49 euros y un plazo de ejecución de cinco meses y 18 días. Con 478 alumnos matriculados, este centro albergará un nuevo edificio exento que incluirá, además del nuevo comedor, un office para el servicio de catering, cuarto de limpieza y basuras, aseo y vestuarios del personal y un núcleo de aseos para el alumnado.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se encuentran incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar un total de 1.064 puestos de trabajo en la provincia de Sevilla. La ejecución de esta obra se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).